

ABSTRAK

Moh. Sholeh (D03210007), *Peningkatan life skill siswa melalui program pendidikan keterampilan tata rias kecantikan di sekolah menengah pertama terbuka 25 sukomanunggal surabaya*, Jurusan Kependidikan Islam, Fakultas Ilmu Tarbiyah Dan Keguruan, Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

Key word: *Life Skill*, Pendidikan Keterampilan, Tata Rias Kecantikan.

Pembimbing: Prof. Dr. H. Abd. Haris, M.Ag

Penigkatan *life skill* siswa melalui program pendidikan keterampilan di SMP Terbukan 25 Sukomangunggal Surabaya sejauh ini berjalan cukup baik. Namun ada beberapa faktor yang perlu diperhatikan oleh masyarakat khususnya pemerintah yaitu: Bakat dan minat siswa yang berangkat dari latar belakang keluarga yang berbeda, menemukan penyebab dan menyikapi karakteristik motivasi siswa yang cenderung fluktuatif kadang semangatnya tinggi kadang kendor, guru bina masih sangat terbatas dan saat ini guru bina tata rias kecantikan hanya dimotori oleh seorang guru saja. Selain itu, dukungan orang tua siswa terhadap tata rias kecantikan masih sedikit, bagian dari sasaran yang juga perlu diperhatikan adalah sarana dan prasarana kegiatan keterampilan yang masih kurang sempurna, dan juga sulitnya untuk mendapat dukungan masyarakat juga perlu diperhatikan dalam program tata rias kecantikan ini.

.Bagaimana peningkatan *life skill* siswa melalui program pendidikan keterampilan tata rias kecantikan di SMP Terbuka 25 Sukomanunggal Surabaya? Apa saja faktor penghambat dan pendukung dalam peningkatan *life skill* siswa melalui Program Pendidikan keterampilan tata rias kecantikan di SMP Terbuka 25 Sukomanunggal Surabaya?

Dalam penelitian ini penulis menggunakan pendekatan Diskriptif kualitatif, karena dengan pendekatan ini penulis bisa memadukan antara fakta dan data untuk menggambarkan aktivitas pelaksanaan kegiatan keterampilan tata rias kecantikan di SMP Terbuka 25 Sukomanunggal Surabaya yang pada selanjutnya bisa menjawab dan menjelaskan rumusan masalah yang di atas

Dalam pelaksanaan peningkatan *life skill* siswa tata rias kecantikan terlebih dahulu siswa dikenalkan dengan berbagai macam teori dan teknik, dan juga dilakukan langkah-langkah pengenalan terhadap siswa, mulai dari jenis kosmetik dan macam perawatan mulai perawatan rambut dan kulit serta bentuk perawatan yang dipakai mulai dari perawatan secara manual maupun dengan teknologi.

Dengan bekal kecakapan hidup atau *life skill* yang diperoleh siswa dari sekolah, siswa bisa memperbaiki kualitas hidupnya, karena rata-rata peserta didik atau siswa di SMP Terbuka 25 Sukomanunggal ini adalah anak orang yang kurang mampu dari segi ekonomi jadi membentuk anak yang memiliki bakat dan kreativitas dalam hidupnya adalah menjadi prioritas utama sekolah.